
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 234 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, a seguinte informação. 

 

 Qual estudo foi realizado e sua fundamentação para a disponibilização da vaga 

de faixa amarela na rua José Alves Guedes altura do nº 380? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As ruas centrais do nosso município possuem vagas de 

estacionamento das quais são extremamente disputadas entre os trabalhadores da 

área central e da população que faz uso do comércio local. 

 Essa “disputa” de vagas na área central já foi pauta de diversas 

reuniões, entretanto sem sucesso. A partir de então, passam a surgir vagas de faixa 

amarela que ocupam as vagas para veículos estacionarem, reduzindo cada vez os 

números disponíveis, causando indignação para a população que esteve nesse 

gabinete requerendo informações. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível 

prestando as informações sobre as vagas amarelas. 

Gabinete Ver. APE, 30 de agosto de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


